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       a Folios Digitales ya está en video.
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Como ya saben, Pedro Ferriz de Con estuvo esta semana transmitiendo desde en vivo para Grupo Imagen Nacional 
desde nuestro Corporativo.  Muchos de ustedes pudieron escuchar en vivo la Entrevista que nos hizo. Agradecemos 
su retroalimentación, nos motiva  a seguir esforzándonos cada día.
 
Sin embargo algunos de ustedes no pudieron escucharla, por lo tanto les paso el link en You Tube donde 
pueden verla en video:  

http://www.youtube.com/watch?v=YmQCtXKlQ7I&feature=youtu.be 
 
Véanla, de verdad es una buena entrevista de Pedro, que nos posiciona de manera importante como líderes en este 
negocio.  Está muy interesante.  Y es importante que la vean para que estemos todos en la misma frecuencia.
 
Pero independientemente de que la hayan escuchado en vivo y decidan verla de nuevo en video, o que no la hayan 
escuchado en vivo y la vean en You Tube, la parte más importante de esta entrevista es QUE LA VEAN SUS 
CLIENTES Y PROSPECTOS.
 
Esta entrevista se hizo por dos razones:

La primera para posicionar a la empresa a la que pertenecemos todos en este mercado tan interesante.
Pero la razón principal fue darle a ustedes un elemento de credibilidad ante sus clientes y prospectos. 
La relevancia que tiene en la opinión Pública Pedro Ferriz de Con no es cualquier cosa, es un comunicador con gran 
credibilidad, y sobre todo muy respetado en el medio, por lo tanto es un LÍDER DE OPINIÓN. 
El hecho de que Pedro haya hablado en esta entrevista de nuestra empresa, de la forma en que lo hizo, les resultará 
muy útil.  Ya que aunque ustedes le hayan explicado a sus clientes todo acerca de la Facturación Electrónica, si eso 

Así es la mente de la gente, si se los 

 
Sus clientes podrán accesar al video desde el link que les mandé cuando se los hagan llegar, pero también desde 
nuestro portal www.foliosdigitales.com, ahí en la parte inferior derecha hay un Banner desde el cual pueden ingresar 
al video.  A partir del lunes este Banner estará como el Banner principal en el portal para que al entrar lo vean de inme-
diato.
 
No desaprovechen este elemento, en verdad que les ayudará mucho a cerrar esas negociaciones que ya tienen 
iniciadas y que no terminan de cerrarse, y les permitirá abrir nuevas negociaciones con el pie derecho.
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